

令和8年2月2日
岩保育園



暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。肌を刺すような冷たい風に頬や鼻を赤らめながらも、元気に遊んでいる子どもたちです。

先月は普段の遊びだけではなく、コマ回し・かるた・すごろく・おはじきなど、伝承遊びを楽しみました。その中でも特にコマ回しが好きなぞうぐみさん。コマ回し大会に向けて「今日も練習しよ！」

「技やらんと！」と気合十分でした。そして迎えた当日、緊張しながらも堂々と技の披露をすることができました。失敗しても諦めず挑戦する姿に胸が熱くなりました。子どもたちにとって大きな自信につながったと思います。



ゆきだ～！

先日、雪が降り大喜びなぞうぐみさん。「雪遊びする？」「外行きたい！」とワクワクさせていました。友だちと雪合戦をしたり、雪だるまを作ったりしました。また、雪をすくって投げると細かくなることに気づき「きらきらだよ」「きれいでしょ！」と遊び方で雪の形が変わることに興味を持ちながら楽しんでいましたよ。



もうすぐ発表会♪

先月、劇の歌を聴いたりセリフを聞いたりして、どの役にするか、どんな楽器をしてみたいか考え、それぞれの役割を決めました。12月のクリスマス会で行った鍵盤ハーモニカで自信がついた子たちが「鍵盤やりたい」と立候補したり、「この楽器やったことないからやってみたいな」と挑戦しようとしたりする姿が見られました。

当日は、緊張するかと思いますが、みんなで考えて、進めてきた劇や楽器を楽しみにしていてください。

◎お知らせ◎

3月5日（木）に卒園写真の撮影を行います。当日までにお子さまの撮影用の服の準備をお願いします。近くになりましたら、あらためてお知らせします。よろしくお願ひします。